

在北外学汉语

第六届福井县高中生汉语短训班

第 3 期

2018.3.15

星 期 四

8:30~15:45の1日授業！！

今日は丸1日授業のある日でした。生徒たちの状況や、担当の先生方のアドバイスをいただきながら、数名の生徒のクラス変更をお願いしました。山内君は2-2へ、仙石さんと谷口さんは1-4bへそれぞれ移動をしました。昨日と違い2日目とあっていくらか授業にも慣れ、周囲の人達と会話も弾むようになったようです。先生の話す内容も理解でき、みんな楽しそうです。

広東料理の夕食と雑技！！



今日の夕食は生徒たちが言うように、中国に来てから一番おいしかったです。見た目も、味も、そしてやはり、自分たちで料理を注文できたこともあり、みんな好きなものを好きなだけ食べることができました。夕食後は、お待ちかねの上海雑技を見に行きました。上海商城の中にある「上海商城劇院」で、あまり過激なものはありませんでしたが、ミュージカル仕立てで、ストーリーの中にアクロバットの的なパフォーマンスを取り入れるなど上品な感じでした。昨年北京での研修に参加した人は、北京の方がよかったと言っていました。迫力と

いう点では北京で見た雑技の方が、緊張感がありました。

<生徒の日誌から>

・今天我去看杂技。杂技很有意思。但是北京的杂技比上海的杂技好看得多。今天的课非常难。下午的课是会话练习。我会画不好，所以我想加油。明天开始去别的班。我要加油追上去。(仙石)

・今天下雨有点儿冷。今天的上午的课我非常努力。跟老师和其他外国同学也能说了。可是下午的会话课非常难。是因为自己能力不足。从明天开始去1-4b班。在那个班也尽全力努力。还有杂技很好看。可是上海的比北京的差多了。老师的名字是杨青。我的朋友的名字叫王玉雪白。(谷口)

我在外边儿吃了晚饭了。餐厅的名字是查厘士。这个店的菜很好吃。麻婆豆腐有点儿辣。

我第一次看了杂技。杂技很好看。(安田)

今天我第一次吃了食堂的菜。不合适我的口味。很行吃日本菜。晚上十二点还没预习完。我尊敬大学们。

(山内)

・今日初めて午後も授業がありました。会話の授業で、とても楽しかったです。他の国の留学生とも仲良くなりました。親切に授業の内容について教えてくれました。(永原)

・今日は夜雑技を見に行きました。本当にすごかったです。日本でもサーカスを見たことがなかったので、みんな人間離れした動きをするのでドキドキしました。全体がミュージカル仕立てになっていて、ストーリーは何となくという感じでした。(小村)